Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 33 m2?
Référence 2429
Prix 220 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce charmant studio situé au cceur de Beaulieu Sur Mer, une ville riche
en histoire et en culture. idéal pour une personne seule ou un jeune couple, il est
situé au premier étage d'un immeuble de bon standing avec ascenseur. Avec une
surface de 33m2, ce studio offre un espace de vie confortable qui nécessite un
rafraichissement afin de le transformer en cocon douillet. II comprend une piece
principale, une salle de bain et un WC. Vous bénéficierez également d'une cave
pour vos rangements supplémentaires. Il est idéalement situé a proximité de

nombreux commerces, écoles et restaurants. ...

Step into the charm of the French Riviera with this cozy apartment nestled in the
heart of Beaulieu Sur Mer. This first-floor apartment, accessible by elevator, is
perfect for a single individual or a young couple seeking a slice of the
Mediterranean life. The apartment offers 33 square meters of space, ready to be
refreshed and personalized to your taste. It features a spacious room, a bathroom,
and a separate WC, ensuring the privacy and comfort you need. Additionally, it
comes with a basement, perfect for extra storage. Enjoy the convenience of

collective heating and hot water, and rest ...

CENTURY 21 AGENCE GASTALDY
83 avenue du 3 septembre - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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Cuisine

Entree Salle de bains/WC
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